

Organizada por la PGJE

Se suma UNACH a la *Cruzada por la Prevención* para informar y generar conciencia entre los jóvenes

- **Serán los nueve campus de la Universidad sede de esta jornada**
- **Invita rector Jaime Valls Esponda a jóvenes a conocer las opciones profesionales que ofrece la UNACH**

Con la participación de cientos de estudiantes del nivel medio superior y superior, la Universidad Autónoma de Chiapas fue sede de la Cruzada por la Prevención, que lleva a cabo la Procuraduría General de Justicia en todos los municipios de la entidad, a fin de informar y generar conciencia en los jóvenes sobre las conductas o situaciones que generan riesgos para su adecuado desarrollo psicosocial.

De esta manera, la Máxima Casa de Estudios se suma a las tareas que ha implementado la PGJE a través de conferencias a cargo de especialistas, quienes abordan de manera ágil, temas concernientes a la prevención del delito, violencia, trata de personas y consumo de drogas.

En el acto que se realizó en el Auditorio Los Constituyentes y al hablar con la representación del titular de la Procuraduría General de Justicia, Raciél López Salazar, la coordinadora de Participación Ciudadana, María de Jesús Cisneros Novillo, indicó que esta jornada se efectuará en las 122 cabeceras municipales de Chiapas.

Destacó que la Cruzada por la Prevención, que arrancó el pasado lunes en la ciudad de Tapachula, pretende informar y generar conciencia entre los jóvenes sobre las conductas o situaciones que generan riesgos para su adecuado desarrollo psicosocial.

“La violencia y el delito en general afectan el conjunto de nuestra sociedad y deterioran la calidad de vida de los ciudadanos, por ello, para el gobernador Manuel Velasco Coello, la prevención del delito y la promoción de la seguridad, constituyen el principal objetivo para mantener la estabilidad y fortalecer el desarrollo social y económico de nuestro estado”, externó.

Por su parte, el rector Jaime Valls Esponda, señaló que la Universidad Autónoma de Chiapas, como es su tradición, se suma de forma responsable a las tareas que llevan a cabo las dependencias e instituciones de procuración de justicia en la entidad y, manifiesta su apoyo incondicional y disposición permanente para coadyuvar en las acciones que arraiguen la cultura sobre la prevención.

Señaló además, que esta Cruzada que contempla la realización de conferencias y otras actividades, se desarrollará en cada uno de los Centros, Escuelas y Facultades de los nueve campus con los que cuenta la Universidad Autónoma de Chiapas en el territorio estatal, con el propósito de promover y afianzar entre la comunidad estudiantil la cultura de la prevención y autocuidado.

Finalmente, el rector Jaime Valls Esponda invitó a los jóvenes de preparatorias y bachilleratos a conocer las diversas opciones que les ofrece la Universidad, a fin de que continúen sus estudios profesionales, y recordó que ya se encuentra abierto el proceso de entrega de fichas para los más de 60 programas académicos, por lo que podrán obtener más información consultando la página www.unach.mx.

Al término del acto protocolario, los jóvenes participaron en las conferencias “Conductas de riesgo” y “Violencia en el noviazgo”, a cargo de los ponentes Pablo Esquinca Ávila y César Enrique Pulido Guillén, respectivamente.